

Ganadora de carrera al Chirripó dio a luz en diciembre

Chirripó premió a mamá



Hasta se tomaron la foto del recuerdo. ALEJANDRO MENDEZ

◆ ALEJANDRO MÉNDEZ Y ERICK QUIRÓS

alejandro.mendez@nacion.com

La edición número 25 de la carrera Chirripó tuvo una invitada y ganadora muy especial: doña Andrea Sanabria, quien dio a luz hace dos meses y medio.

Ella es oriunda de la comunidad indígena de Sitio Gilda de Turrialba, y junto con su esposo, Ismael Salazar, caminó dos días por la

montaña para poder estar en la carrera.

“Yo no pude entrenar porque estaba embarazada, pero igual mi esposo y yo nos apuntamos a participar”, dijo doña Andrea, ganadora de la competencia en cinco ocasiones.

En la categoría masculina, los hermanos Juan Ramón, Johnny y Juan Luis Fallas se hicieron merecedores del primero, segundo y tercer lugar respectivamente.



Francisco Candelario viajó desde Heredia para participar. ALEJANDRO MENDEZ



Los personajes no faltaron en la carrera. ALEJANDRO MENDEZ



Andrea Sanabria se adueñó del premio en la rama femenina. ALEJANDRO MENDEZ



Juan Ramón Fallas venció hasta a sus hermanos. ALEJANDRO MENDEZ



La carrera estuvo peleadísima desde el inicio. ALEJANDRO MENDEZ